
モニターレポート（１月報告）  

【報告内容①】 
    天候も良く、多くの人が河川公園で散歩をしていました。 
   平日の昼前にこれだけ多くの人が散歩をしている姿は初めて見ましたが、雪で

家にこもりがちで「運動不足」を解消したいという現れと感じました。 
     
 
〈事務所からのコメント〉 
    １月は、山間地では降雪が多く、海岸平野部では例年より降雪が少ない状況で

す。冬になると、阿賀野川の公園には誰もいないことがこの季節の特徴と思いま
すが、今年は積雪が少ないためか、公園の駐車場に車が停まっているのを見か
けます。 

     
 
 
【報告内容②】 
    １月２８日 金屋の辺りで３羽のタカらしき鳥が、仲良く一本の木にとまっていま

した。普段の時でもタカは大きくゆったりと飛んでいるので、ロマンを感じると共に、
この鳥たちを大切にしていかなければと思っています。 

 
 
〈事務所からのコメント〉 
    金屋の辺りでタカらしき鳥を見つけられたとのこと、ほかの愛護モニターの方か

ら、冬になると渡ってくるオジロワシの確認情報が寄せられています。 
   オオタカは通年見ることができます。 
   もしオジロワシであれば、絶滅危惧種にも指定されている貴重な野鳥です。 
     
 
 

 
 
 

※複数のモニター報告を要約してあります。 



 
【報告内容③】 
    真冬の阿賀野川の風景は、寂寥を感じるところもありますが、反面、凪の日な

どは川面にハクチョウの姿が反映する情景は癒やしの一時と感じました。 
    １月の週末には、春を思わせる日和で、堤防法面に「ふきのとう」を摘む人の

姿が見受けられ、のどかな日和でした。 
 
 
〈事務所からのコメント〉 
     １月は、山間地では大雪でも、新潟市内は雪が少なく、晴れの日もありました。

阿賀野川では、いつものようにハクチョウなどの水鳥が見られ、１月というのに
「ふきのとう」を摘んでいる人の姿も見られたということは、積雪が少ないことと
関係しているのではと思います。 

      
 
 
 
【報告内容④】 
    安田橋の下の看板は、足場が組まれていて倒れないようにしてあり、良かっ

たです。ですが、すぐ近くにある標識は、文字がよく見えなかったですし、何か
あった時の連絡先も全く分かりませんでした。 

 
 
〈事務所からのコメント〉 
    安田橋付近にある標識について、文字が薄れて見えづらいとの報告をいただ

き、早速、ほかの見えづらい標識も含めて、修繕の手配をしました。 
   ご報告ありがとうございました。     
     

 
 
 
 
 
 

※複数のモニター報告を要約してあります。 
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